

Ligne d'Arts

Il n'y en a pas que pour les grands

L'association « Les Arômes du Tanargue » a proposé aux enfants le dimanche 20 et mercredi 23 avril, mais aussi aux plus grands un atelier de peintures végétales afin de découvrir la magie des couleurs végétales, l'élaboration de peintures, la création de craie.

Divers tableaux ont été réalisés par les enfants. Ils ont utilisé pinceaux mais aussi des accessoires du monde végétal fruits, légumes, feuilles, plantes... afin de réaliser leur œuvre.



Des artistes en herbe ont peint des tableaux à l'aide de plantes, de fruits...